

# Standort für Container dringend gesucht

Die Stadt Burgbernheim will den Platz  
Am Hessinggraben verlegen

BURGBERNHEIM (njd) - In Burgbernheim gibt es zwei Standorte für Wertstoffcontainer. Alles andere als optimal ist der Am Hessinggraben. Das wurde während der vergangenen Stadtratssitzung deutlich gemacht. Nun soll ein anderer Platz gesucht werden.

„Eigentlich bräuchte Burgbernheim drei oder vier Plätze mit Wertstoffcontainern“, erklärte Bürgermeister Matthias Schwarz (Freie Bürger). Das sei der Stadtverwaltung seitens des Landratsamtes auf Nachfrage mitgeteilt worden. Deswegen könnten die Container Am Hessinggraben auch nicht einfach nur abgebaut werden. „Es sollte ein Alternativplatz gefunden werden“, sagte Schwarz und forderte die Stadträte dazu auf, noch einmal sehenden Auges durch Burgbernheim zu gehen und entsprechende Areale vorzuschlagen. Am besten solche, an denen eine soziale Kontrolle gewährleistet sei. Sollte kein passender Platz gefunden werden, müssten die Bürger letztlich den Wertstoffhof am Aumühlweg anfahren.